

# IGS-Schüler informierten sich bei Realschülern über Praktika

**Lengede** Die Messe wird als ein Erfolg gesehen.

**Von Udo Starke**

Zu einer ersten „Betriebspraktikumsmesse“ hatten am Dienstag rund 40 Schüler der 9. Klassen der Lengeder Realschule eingeladen. Zielgruppe waren die Schüler der 8. Klassen der IGS-Lengede.

Die Realschüler stellten 18 verschiedene Berufsfelder vor. Dazu zählten unter anderem Erzieher, tiermedizinische Angestellte, bankkaufmännische Bereiche, Polizeilaufbahn und Industriemechaniker. „Die IGS-Schüler hatten die Gelegenheit, sich bei den Realschülern über deren Erfahrungen während ihres Betriebspraktikums sowie über ihre Berufe und Betriebe zu informieren“, erklärte Pädagogin Marion Ludwig-Schulz, die gemeinsam mit ihrem IGS-Kollegen Hendrik Wegner die Aktion initiiert hatte.

Für die Schüler waren die Info-

stunden in der Pausenhalle vielversprechend. Das meinte auch der 14-jährige Philipp Isaak: „Das war super. Wichtig ist auch, dass man die Adressen erfahren kann. Die Schüler haben sich echt Mühe gegeben und hatten gute Informationen und Ratschläge parat.“

Die Realschüler hatten sich akribisch vorbereitet und sich um den Standaufbau und Infotafeln gekümmert, um den Interessierten (Teilnahme war Pflicht) einen Einblick über die Berufssparten zu ermöglichen und zu erleichtern. Auch Fachlehrer Hendrik Wegner zeigte sich zufrieden: „Alle Schüler waren sehr interessiert und nutzten die Gelegenheit zur Information, wenngleich zunächst etwas schüchtern nachgefragt wurde. Aber letztendlich sind die Jugendlichen doch aufgetaut. Die Realschüler haben die Sache sehr ernst genommen.“



**Schülertrauben bildeten sich an den Informationsständen in der Pausenhalle der Realschule.**

Foto: Udo Starke